

Cubanos residentes en Turquía honran a José Martí



La Habana, 19 enero (RHC)- Con motivo de la celebración del 164 aniversario del nacimiento de José Martí la asociación de cubanos residentes en Turquía "Raíces" emitió hoy una declaración en la que resaltaron la figura del apóstol de la independencia de Cuba.

La agrupación presidida por Hakelis Nakao Chávez, cumplió de ese modo su primera aparición pública y cuyo objetivo es que los medios turcos se hagan eco del sentir de la comunidad cubana en el país con la llegada de una de las fechas más significativas del calendario de la isla.

En el texto los firmantes se declararon defensores de 'los más altos valores de nuestra identidad, más allá de las fronteras que nos separan' y reivindicaron las palabras de Martí en defensa de Cuba proclamadas en el Liceo Cubano de Tampa el 26 de noviembre de 1891.

Al tiempo recordaron los cientos de vidas perdidas merced 'a las provocaciones inhumanas de un imperio poderoso' y recordaron que, a pesar de la distancia, no olvidan sus raíces ni su patria, 'la que nos dio la dignidad de abrírnos paso entre la gente, con la frente muy en alto'.



Radio Habana Cuba